



- A los familiares de la alumna Miranda Mendoza Flores
- A la comunidad universitaria del Colegio de Ciencias y Humanidades
- A las autoridades correspondientes

Ante el secuestro y asesinato de la joven Miranda Mendoza Flores, quien fuera alumna del Plantel Oriente, la comunidad del Colegio de Ciencias y Humanidades expresa su más enérgica protesta por este acto de violencia contra una integrante de nuestra comunidad. A los familiares de la víctima envía sus más sentidas condolencias. Asimismo, demanda a las autoridades competentes el esclarecimiento del crimen y el castigo a los responsables.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, domingo 2 de septiembre de 2018

DR. BENJAMÍN BARAJAS SÁNCHEZ

Director General del Colegio de Ciencias y Humanidades